



# 学校だより

校訓 明るく 素直に たくましく

内灘町立向栗崎小学校  
令和5年12月1日

## 友達思いの向っ子



校長 長丸 茂人

早いもので暦は12月、師走となり、2学期もあと3週間あまりとなりました。この頃は、気温も10℃を下回る日も多くなり、暖房も稼働し始めています。また、時折の荒天による強い風の影響で、玄関前の松の木もたくさん落葉し、まるで絨毯をしいたように積み重なっています。冬到来を感じさせられることが多くなってまいりました。

1学期末から本校で行われている大規模改装工事も、今年度工事分つきましては、終盤を迎えております。今年度は主に校舎の外装やプール等の工事が行われ、来年度は校内教室・廊下等の工事が行われます。先日から、外装工事のための足場の取り外しの作業が徐々に実施され、新たに真っ白に塗られた美しい外壁が見え出し、リフレッシュされた学校の姿があらわれてきました。まるで数年前に平成の大修理後の「姫路城」を見たときの感動が思い出されます。来年度の工事も含め、町や地域の皆様のおかげで教育環境が整えて頂けていることを子供たちに話し、自分たちの学校を引き続き大事に使用していくことを伝えていきたいと思っております。体育館前の通行は12月中には従来のように通行可能となる予定ですが、一部工事機材・資材置き場等の立ち入り禁止エリアが残ります。あとしばらくの間、ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力を引き続きお願いいたします。



さて、本日全校集会を実施いたしました。この全校集会では、今月の4日～10日の「第75回人権週間」、10日の「人権デー」を受けて、人権についての話をしました。人権とは、ひとりひとりが生まれたときから持っている「自分らしく生きる」権利のことであり、すべての人がお互いを思い合う心によって、その権利を守っていくことが大切である旨の話をしました。あわせて、いつも話している3つの合言葉「自分から」「みんな一緒に」「最後まで」の中の「みんな一緒に」という言葉を引き合いに、授業中に友達の意見をしっかり聴いていること、困っている友達に協力していること、友達のことを大切に思う心を持っていること、友達と日々仲良くしていること等、日頃の子供たちの相手意識を持った行動そのものが「人権」を大切にしている行動になっているということについても話をしました。お家の方でも、是非、この機会に人権をテーマにしてお話いただけたら幸いです。

最後になりますが、先月から引き続き、本町を含む近隣市町におけるインフルエンザ集団感染による学級閉鎖措置の実施が新聞等で報道されています。本校においても風邪気味の児童も見受けられるようになってきました。学校では手洗いや換気等、感染症防止に努めております。ご家庭でも、お子さんの感染症予防に対するご配慮を引き続きお願いいたします。



## 心を豊かに ～体験活動・読み聞かせ～

早いもので、2学期も残すところあと3週間あまりとなりました。

今年度、学校では、ここ数年コロナ禍で感染症対策を講じながら行ってきた各種行事等を見直し、「自分から・みんないっしょに・さいごまで」を合い言葉見に、児童主体の活動を行ってきました。様々な体験活動を通して、人や自然・新たな事象に触れたり、友達と協力してやり遂げたりする中で、豊かな心・粘り強い心を育てるきっかけになればと思っております。また、読み聞かせでは、いろいろなお話に出会い、その世界に浸ることで感受性豊かな心が育まれると言われております。

今後も、色々な活動・体験等を通して心身共に健全な子供たちの育成につなげていきたいと思っております。



サッカー交歓会



稲刈り



読み聞かせ



校外学習



出会って学ぶ

### 【今後の主な行事予定】

#### 授業参観・

#### 6年生ありがとう会・卒業式

授業参観 令和6年1月30日(火) 5限

6年生ありがとう会

リハーサル:令和6年2月21日(水)午前  
本番:令和6年2月22日(木)午前  
※昨年度同様、保護者の皆様の参観は、21日(水)リハーサルとなります。

卒業式 令和6年3月14日(木)9:30

上記の行事につきまして、詳細が決まりましたら、後日、ご案内させていただきます。

なお、各行事は感染症の流行状況により、変更となる場合がございます。その場合は、決まり次第お知らせいたします。

### 【登校時刻について】

児童玄関の解錠は、7時30分です。長い時間、寒い外で待つことのないよう、登校は7時20分以降をお願いいたします。

また、登校時刻が早過ぎると地域の方々の目や人通りも少なく危険です。児童の安全のため、学校でも指導していきます。ご家庭でも、お子様へのお声かけをお願いいたします。

### 【教育相談の予定について】

<スクールカウンセラー来校日>

平口 真理 先生

12月1日・8日・15日(金) 9:00~12:00

※相談希望は学校(076-238-3054)までご連絡を。

<町教育センター相談日>

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子 先生

12月8日(金) 13:30~16:20

公認心理師・臨床心理士 高村 梓 先生

12月21日(木) 13:30~16:20

※相談希望は町教育センター(076-286-5481)までご連絡を。

### \*\*\* 交通事故や不審者に注意! \*\*\*

この時期は、子ども達が下校して間もなく、夕方の5時には暗くなってきます。辺りが暗くなると、交通安全、不審者対策に注意したいものです。学校では、日頃より以下のように指導しております。

- ①複数名で、通学路を守って登下校する。  
(寄り道は絶対にしない。)
- ②交通ルールをしっかりと守る。
- ③不審者対策「いかのおすし」をいつも頭におき、暗くなる前に帰宅する。

ご家庭でも再度、お子様と身を守る行動についてご確認ください。



不審な人物を見かけたら、直接警察へ連絡するとともに、学校へも一報くださいますようお願いいたします。